

A Châteauneuf le 6 octobre

L'Amicale Pétanque Châteauneuf organise le samedi 6 octobre, au Parc des Expositions, le grand prix de la ville de Châtellerault.

Disputée en triplettes, cette épreuve est dotée des frais de participation (75 F par équipe) + 5 000 F pour deux concours.

Parallèlement, un concours féminin doté des engagements + 50% sera lancé.

Inscriptions à faire parvenir avant le 4 octobre, à Patrice Desgris, 13 rue Joseph-Carré, 86100 Châtellerault, accompagnées du règlement correspondant au nombre d'équipes engagées.

INFOS

● Demain samedi, le comité se réunit à Chauvigny pour une journée de travail au cours de laquelle les diverses commissions plancheront sur les problèmes rencontrés au cours de la saison.

● Le club de Chasseneuil fera disputer son titre de maître-joueur demain samedi, à partir de 14 h.

● Grand-Breuil

Le club du Grand Breuil vient de faire disputer son titre de maître-joueur.

Perdants en quarts :

Nicolas Andrault, Joël Bourgois, Armand Fournier et Robert Mercier.

Perdants en demi-finales :

Dominique Eprinchard et Bruno Fourneau.

Finale :

Marcel Boutet bat Bruno Proust 13-10.

L'après-midi, 23 doublettes ont disputé le challenge André Rousseville.

Perdants en demi-finales :

Lauriou et Boulay

Finale :

Hommeau - Lauret battent Fournier - Andrault.

Les prochains concours

Samedi 6 octobre :

- Grand prix de Châtellerault (au cumul) par Châteauneuf, triplettes, 5 000 F. Engagement : 75 F (au préalable).

Dimanche 7 octobre :

- Civray à Linazay, triplettes, 40%. Engagement : 45 F.
- Trois-Cités, triplettes. Dotation et engagement non précisés.

● Jaunay-Clan

50 doublettes ont disputé samedi, le concours de Jaunay-Clan.

Perdants en demi-finales :

Gérard Eprinchard - Pascal Chailloux (Chauvigny)
Francis Babin - Philippe Feymerol (Dissay)

Finale :

François et Christian Lacourcelle (ASPTT) battent René Foussier - Jacques Perroteau (PCC Lussac).

● Beauregard

22 doublettes ont disputé samedi, le concours de Beauregard.

Finale :

Thierry Auriault - Jean-Michel Richou (Les Halles - Le Carroy) battent José Penault - Dominique Vachon (Le Carroy - Les Halles).

Adieu Daniel



Vendredi dernier, à l'heure où paraissait cette chronique, c'est avec une profonde émotion que les joueurs du département ont appris le décès de Daniel Straebler, à l'âge de 42 ans, victime d'un mal implacable, auquel il fit face avec un courage exemplaire, jusque dans ses derniers instants.

Habitant Fontaine-le-Comte, marié et père de trois filles, le regretté disparu, qui était entouré de l'estime et de la sympathie de tous ceux qui avaient apprécié les qualités de l'homme : sa droiture, son esprit de justice et de tolérance, sa disponibilité et son dévouement, alliés à une grande gentillesse et à une grande générosité, était co-gérant de la cantine des PTT de la rue Maillochon à Poitiers.

Son dynamisme, sa compétence et son sens des responsabilités en faisaient un dirigeant écouté du Pétanque Club de Montmidi, auquel il appartenait depuis 1982, et du comité de la Vienne, dont il était membre depuis 1984, où il exerça les délicates fonctions de trésorier adjoint et de président de la commission

sportive. Son sens de la diplomatie, cette écoute particulière qui était la sienne, son solide bon sens, cette volonté de conciliation qui n'excluait pas l'autorité, étaient reconnus par tous.

Passionné par la pétanque, à laquelle il apporta et donna beaucoup, et joueur de classe (il fut trois fois vice champion de la Vienne, deux fois champion et une fois champion de la ligue Poitou-Charentes), il laisse le souvenir d'un homme de qualité chez tous ceux qui l'ont connu.

Aux siens, si cruellement éprouvés, nous adressons l'expression de nos sincères condoléances.